

Regionale Meisterschaften im Vereinsturnen vom 2. Juni 2018

Bei schönstem Wetter durften wir 270 Jugendliche und 400 Aktive zu den Regionalen Meisterschaften im Vereinsturnen in Subingen begrüßen.

Nach der kurzfristigen Übernahme durch den Turnverein Subingen, war man gespannt, ob das OK alles gut geplant hat. Rund 160 Helferinnen und Helfer der Frauenriege, Männerriege und Turnvereins, standen den ganzen Tag im Einsatz. Wie man es gewohnt ist, wenn der Turnverein einen Anlass durchführt, klappte alles reibungslos. Farbenfrohe und hochstehende Vorführungen konnten von den zahlreich erschienenen Gästen bestaunt werden.

Am Samstagmorgen stand die Jugend im Einsatz. Mit viel Herzblut und Engagement wurden die Vorführungen dem Kampfgericht vorgetragen. Ein Lächeln immer zuvorderst. Für die Zuschauer immer wieder schön anzusehen. Pünktlich um 14.00 Uhr konnte die wie immer absolut genial gestaltete Rangverkündigung vorgenommen werden. Wir gratulieren allen Turnerinnen und Turner für Ihre tollen Leistungen.

Um 14.30 Uhr starteten die Aktiven. 3 Wochen vor dem Kantonalen Turnfest und 1 Jahr vor dem Eidgenössischen in Aarau, präsentierten sich alle Vereine gut vorbereitet und mit vollem Einsatz.

Auch der Turnverein Subingen als Organisator war mit 6 Programmen im Einsatz und konnte am Schluss sich über 2 Regionalmeistertitel freuen. In der Finalrunde kam es zum Showdown und es entwickelte sich ein Kopf an Kopf Rennen in den einzelnen Sparten. Es war ein Feuerwerk an grandioser Turnkunst. Turnerherz was willst du mehr.

Folgende Noten wurden erturnt:

Gymnastik Bühne 35+	9.60
Gymnastik Bühne Aktiv	8.94
Team-Aerobic	9.42
Gerätekombination	7.67
Gymnastik Grossfeld	9.17
Gymnastik Kleinfeld	9.45

Die Turnerfamilie Subingen bedankt sich bei allen Turnerinnen und Turner, Gästen, Sponsoren und Inserenten, der Einwohnergemeinde Subingen und Freunden. Allen Helferinnen und Helfer für Ihren unermüdlichen Einsatz für die Turnerei. Ein grosses "Merci" möchten wir dem ganzen OK sowie dem Vorstand des Regionalturnverbandes RTVSU aussprechen. Dank "Allen" durften wir wiederum einen tollen, spannenden Wettkampftag mit fröhlichen Gesichtern erleben.

Wir wünschen Allen Vereinen noch eine erfolgreiche und unfallfreie Wettkampfsaison.

Rolf Brunner